
“Abbiamo accolto le richieste e a breve daremo risposte e soluzioni per

migliorare il quartiere”

 

 

“Ascoltare la voce dei cittadini: questo Ã¨ l’unico modo per capire quali siano le esigenze reali della
comunitÃ . Ed Ã¨ quello che abbiamo fatto sabato mattina, in via Giuseppe Oblach” lo dichiara 
Alessio Coronas, capogruppo di Forza Italia Fiumicino.

 

 

“Insieme al sindaco Mario Baccini abbiamo parlato con i residenti: la partecipazione Ã¨ stata
ampia e sono state tante le criticitÃ  esposte, come i disagi per la viabilitÃ . Abbiamo accolto le
richieste e a breve daremo risposte e soluzioni per migliorare il quartiere e la sua vivibilitÃ ” 
conclude il capogruppo di Forza Italia Fiumicino
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